

Credit Suisse eröffnet erstes Global Private Banking Center

Vor kurzem eröffnete Credit Suisse Private Banking das erste Global Private Banking Center. Das neue Angebot ermöglicht Kunden auf der ganzen Welt, täglich rund um die Uhr von umfassenden Finanzdienstleistungen sowohl online als auch offline Gebrauch zu machen.

Das weltweit in seiner Kombination einzigartige Angebot umfasst Beratung in 20 verschiedenen Sprachen, darunter Englisch, Französisch, Deutsch, Italienisch, Spanisch, Thai, Mandarin, Kantonesisch und Bahasa. Die Kundenberater sind mit dem kulturellen Hintergrund ihrer Kunden vertraut und arbeiten zu deren Geschäftszeiten. Dazu kommt eine sichere und moderne Internet-Plattform, die Zugang zu 19 Börsen ermöglicht und Anlagen in über 22'000 Wertpapieren und 1'000 Anlagefonds erlaubt. Weiter bietet das Global Private Banking Center den individuellen Bedürfnissen der Kunden angepasste Marktdaten und Nachrichtenmeldungen und ein breites Angebot an Produkten und Dienstleistungen aus dem nicht-finanziellen Bereich, wie

die medizinische Unterstützung der CS Assist oder exklusive Hotelangebote, einen Veranstaltungskalender sowie Informationen über spezielle Weine und Zigarren, Golf und Auktionen. Schliesslich beinhaltet das Global Private Banking Center ein rund um die Uhr tätiges Servicezentrum mit mehrsprachigen Mitarbeitern, die Zahlungsaufträge entgegennehmen, Internet-Support leisten und den Kunden bei ihren Fragen oder Anliegen behilflich sind. Die Kunden des Credit Suisse Global Private Banking Centers können sich automatisch via SMS oder E-Mail über die neuesten Nachrichten und Marktentwicklungen informieren lassen oder Publikationen anfordern.

Weitere Informationen zum Credit Suisse Global Private Banking Center: Credit Suisse Private Banking Singapur (Telefon +65 212 6000) oder E-Mail (ask.us@cspb.com).

*Pressemitteilung
Credit Suisse Private Banking*

Credit Suisse Launches First Global Private Banking Center

Just a few weeks ago, Credit Suisse Private Banking launched the first Global Private Banking Center, which allows clients around the world to access a comprehensive range of online and offline financial services and lifestyle products 24 hours a day, 7 days a week. The Global Private Banking Center offers advice in 20 different languages and dialects, including English, French, German, Italian, Spanish, Thai, Mandarin, Cantonese and Bahasa. The bankers are familiar with their clients' cultural backgrounds and work their business hours. There is a secure, state-of-the-art Internet platform that permits access to 19 stock exchanges worldwide and trading in over 22,000 securities and 1000 mutual funds. Clients can access customized market data and news updates as well as a range of non-financial lifestyle products and services. Finally, there is a 24-hour service center, staffed by multilingual banking representatives who can take transactional orders, provide Internet support and handle any client questions or requests. The Global Private Banking Center also provides a number of online and offline lifestyle services, such as medical assistance, exclusive packages from boutique hotel chains, a social event calendar and information on wines, premium cigars, golf links and auctions of art and collectibles. Clients can receive automatic notification via SMS messages or e-mail of news and market developments, order status or research publications.

Further information: Credit Suisse Private Banking Singapore (phone +65 212 6000) or by e-mail (ask.us@cspb.com).